Assemblée générale de VVV

C'est à la salle communale de Tanus que s'est tenue l'Assemblée Générale de l'association Valorisation du Viaduc du Viaur. Parmi les points forts, 2022 nous attend avec des événements que nous espérons voir se réaliser.

1902 - 2022 : le Viaduc du Viaur aura 120 ans. Le train historique à vapeur de Toulouse qui na pas pu venir en septembre 2021 sifflera - t-il sur le viaduc et en gare de Naucelle ?

2022 doit enfin voir le classement aux monuments historiques du viaduc. Si le viaduc fêtera ses 120 ans, Tanus sera en fête pour les 50e anniversaire de la foire de septembre, annulée en 2020 et 2021.

Depuis la création de VVV en 2016, la présidence était assurée par Anne Sénémaud. Que de réalisations et de manifestations sous son impulsion avec son équipe rive gauche et rive droite du Viaur.

Le viaduc en feu, le viaduc en fête en 2017 pour le jumelage des deux ponts de Paul Bodin, Chine et France.

3 voyages en Chine, et l'accueil d'une forte délégation du Yunnan en Ségala. Les journées du patrimoine et ses rallyes, l'installation d'un local VVV à Tanus, depuis deux ans une grande et belle exposition à la halte du Viaur et à la terrasse du Yunnan.

Le viaduc illuminé des lanternes chinoises de Gaillac qui nous a été offert et se trouve sur le giratoire de Tanus, bien d'autres manifestations encore comme l'édition d'un timbre poste, d'un album pour enfant, la bête noire, de produits dérivés, et de deux cuvées du Viaduc du Viaur de Gaillac, aux étiquettes de bouteille si originales. et surtout ce grand projet à long terme , le viaduc du Viaur et celui de Garabit font partie avec 4 autres viaducs européens de leur inscription au patrimoine UNESCO de l'humanité au titre de viaducs métalliques à grande arche de la fin du XIXe. Anne Sénémaud habite désormais à Grenoble, et ne se représentera pas. Le futur conseil d'administration élira un nouveau bureau avec une nouvelle présidente ou un nouveau président. Chapeau et merci Anne.





